

# 10月～11月の思い出



## 稲刈り(10/9)

田植えでもお世話になった秋山さんの田んぼ(農薬、化学肥料を不使用)で、稲刈りをさせていただきました。子どもたちが植えた苗の一部がなくなっていました、それはジャンボタニシに食べられてしまったからだそうです。

顔を真っ赤にしてがんばってくれた子どもたち。後日、精米したお米を秋山さんが届けてくださいました。ありがとうございます。子ども達に持ち帰ってもらった新米ヒノヒカリ。「おいしかった!」という声が届きました。



## いもほい

大きなおいも

ここかなと思ったところの土をスコップと手で掘って掘って! お芋が出てくると大喜び。たくさん収穫できました。



## 魚つりに挑戦!



子どもたちのリクエストで魚つりをしました。釣りに詳しい子どもがコツを教えてください。まだまだブームは続く?

## 「よかウッドフェスタ」

(11/6どんどんどんの森にて)

木製キーホルダー作りや、ウッドリボンフラワー作りを体験しました。



## 竹馬に挑戦!



職員の家族の方が手作りされた竹馬をいただきました。「どうやって乗るの?」「手伝って!」と子どもたちは意欲満々。何度も挑戦していました。ずいぶん上達した子どももいます。

## 送迎車が4台に!



11月末に、送迎車として軽自動車1台が仲間入り。子どもたちは興味津々。みんな大事に使ってね!